



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Musk, empresario bisoño

Dicen que el multimillonario Elon Musk es excéntrico, pero para excentricidades políticas México no tiene rival en el mundo.

La disputa entre el gobierno federal y varios estados para determinar donde podría establecerse una nueva planta de Tesla, con una inversión colosal, ha dado lugar a un jaloneo que pone en riesgo la decisión de Musk de establecerse aquí. México puede perder la inversión y los empleos asociados.

Lo lógico sería hacer un frente común para asegurar la inversión y una vez que las obras arranquen resolver cualquier problema que surja.

El jaloneo comenzó cuando el presidente resolvió meterse en la

operación y darle sugerencias al magnate sudafricano a quien López Obrador trata como un empresario bisoño que no sabe lo que le conviene y necesita que lo lleven de la mano.

Una vez que el presidente se metió los gobernadores de media docena de estados ha levantado la mano para atraer la atención de Musk, para bochorno de todos.

La opción de las armas

Diversas comunidades de tres municipios de la Tierra Caliente de Guerrero tomarán las armas para formar grupos de autodefensa.

Lo anunciaron en una carta pública dirigida al presidente López Obrador

diciendo que es el último recurso ya que ni las autoridades de los municipios ni el gobierno del estado los defienden de los embates de bandas del crimen organizado.

Hay zozobra y aunque hay grupos que están a favor de irse a otro lado, dejando una cauda de pueblos fantasmas, se impuso la opción de las armas.

La experiencia de los grupos de autodefensa ha sido desastrosa. Es imperativo que el gobierno de Evelyn Salgado, tenga presencia permanente en los municipios afectados, porque más armas en la zona, desvanecería la oportunidad de la paz.

El Plan B debe esperar

La Suprema Corte de Justicia de la Nación ratificó que las elecciones para elegir gobernador en el Edomex y Coahuila no se aplicarán los cambios en las reglas de la competencia electoral y que se registrarán por las antiguas.

O sea que el Plan B tendrá que esperar.

El ministro Alberto Pérez lo ratificó de manera rotunda. De modo que seguirá vigente la prohibición de que el gobierno federal y el de los estados puedan difundir publicidad sobre sus logros o programas durante las campañas.

Esta prohibición fue borrada por la mayoría de Morena en la primera

parte del Plan B e impugnada de inmediata por los partidos de oposición ya que afecta de manera notable la equidad de la competencia.

De manera que partidos y candidatos ya lo saben y no podrán fingir demencia porque serán sancionados.

No lo topan

Los intentos del presidente López Obrador de asumir un liderazgo continental tropiezan.

Las crisis de Perú y Nicaragua han puesto en evidencia que los presidentes de varios países importantes, como Chile, Argentina e incluso Brasil no lo topan y toman sus propias decisiones contrarias a los deseos del mandatario mexicano.

El caso más reciente es el de Nicaragua, que se desarrolla ante la mirada atónita de las democracias del mundo. El presidente mexicano que le ha dicho de todo al gobierno peruano, pero en el caso de Nicaragua y el dictador Ortega ha guardado silencio.

A diferencia de él los presidentes de Chile y Argentina, Gabriel Boric y Alberto Fernández ya dijeron que están dispuestos a recibir a los actores políticos desterrados por Ortega e incluso darles la nacionalidad.

La mentada unidad de los países del continente es otro sueño guajiro que se desvanece.